



Association des Usagers du RER D

Association loi 1901 (N° W912003463, Préfecture de Seine-et-Marne)

Communiqué de presse de l'Association SADUR du 3 juillet 2015

SADUR invite le Président de la SNCF à prendre le RER D la semaine prochaine en fin de journée

Nous avons pu voir monsieur Pepy, en cette semaine de canicule, sur les plateaux climatisés de télévision. Nous avons pu l'entendre dire :

- que 70% des trains étaient climatisés, par exemple. Bien sûr, sans préciser le pourcentage de voyageurs qui en bénéficiaient;
- que d'ici 2 ans l'ensemble des TER seraient climatisés... mais que ce délai ne s'appliquerait pas aux RER !

Aussi, pour que le président de la SNCF se rende compte :

- de la **pénibilité** de voyager par ces températures élevées dans un train non climatisé
- du **nombre de ralentissements** provoqués par les fortes chaleurs
- de l'**urgence** qu'il y a à aménager et mieux entretenir les trains du RER D, ne serait-ce que pour que l'air y circule mieux
- que certes les distributions d'eau sont nécessaires, mais qu'elles ne rendent pas les trajets quotidiens moins pénibles

SADUR invite Guillaume Pepy à prendre le RER D avec le président de l'association, sur un trajet de Paris à Cesson, pendant la pointe du soir, lundi ou mardi prochain, à sa convenance.

Bien entendu, nous restons à l'entièr disposition de la SNCF pour toute précision complémentaire.